



スローガン

汐路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.40
令和7年1月24日

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

1 アニマシオンに挑戦(4年)

図書館サポーターの先生のご指導のもと、4年生のみなさんは、アニマシオンに取り組みました。アニマシオンとは、読書活動に興味や関心を持ってもらうための手法で、題名とさし絵から、本の中身を想像してから、実際はどんなふうにかかれていたか確かめてみることで、読書への集中力や関心が増すといったことに効果がある方法です。

子どもたちは、自分たちが創った内容と実際の本を見比べながら、ものすごい集中力で読んでいた姿が印象に残りました。



2 チョボラの方による朝の読み聞かせ!(各学年1組)

朝の活動の時間にチョボラの方に来ていただき、恒例の読み聞かせをしていただきました。英語の本、物語、漢字の成り立ちについての本等様々な内容のものがありましたが、みなさん集中して本の世界に浸っていました。

チョボラのみなさま、ありがとうございました。



3 避難訓練の実施(今回は津波警報なし)

R7年1月17日(金)の午前中に本校にて避難訓練を実施しました。くしくも、30年前のこの日は、阪神淡路大震災が発生した日です。その日は、テレビや新聞のニュースでも報道されたので、子どもたちも真剣そのものでした。運動場までの避難は、3分50秒で完了しました。

その後、避難訓練に関する話を私や防災主任からしました。日頃の行動が大切ということを中心に話をしました。いつもともしもがつながるフェーズフリーの視点をもっている大切さを!



4 中学校への入学説明会(6年)

R7年1月20日(月)の午後より、鳴門中学校にて入学説明会が開催され、6年生の児童や保護者のみなさんも参加しました。生徒会の人達が主体となって会が進行されていました。6年生のみなさんは、中学生活に希望や期待を膨らませながら、話をしっかりと聴いていました。

その後、部活動の見学も予定されていて、思い思いに興味のあるクラブの活動場所へ移動し、見学をしていました。私もその様子を見ながら、自分が中学校へ入学した頃のことをなつかしく思い出していました。と同時に「中学生になっても頑張れ!」と心の中で6年生のみなさんへエールを送っていました。



5 小中連携授業(6年)

R7年1月22日(水)の5、6校時に小中連携授業ということで、1組も2組も中学校の社会科の先生に、中学校での授業での大切な視点を教えていただく機会がありました。クイズ形式も取り入れてくださるなど、子どもたちも興味をもって意欲的に取り組んでいました。案外簡単と思っていた問題も、難しかったです。でも、友達と協力することで、みなさん正解へと導いていました。また一つ、中学生活への希望や期待が膨らむ充実した時間となりました。中学校の社会科の先生、どうもありがとうございました。



(文責:校長 内田 洋一)

